



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:10

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 27 de Mayo de 2005

### NOTICIAS DE TV

+El diputado liberal, Enrique Quiñónez, acompañado de su abogado y sus escoltas se tomó la terminal de Nicabus, aduciendo que esa propiedad es de él, sin embargo el administrador de dicho local aduce que ésta propiedad le pertenece a una ciudadana norteamericana. Por su parte Quiñónez afirmó que no hay una orden de desalojo para él ya que se encuentra en su propiedad, “yo soy el dueño de la mitad de la propiedad. Tengo más de siete años de estar en ésta propiedad, aquí lo que hay es una estafa”. Por su parte el abogado de la ciudadana norteamericana dijo que el abogado del diputado Quiñónez no tiene ningún documento que demuestre que la propiedad le pertenece a su defendido, en cambio él mostró a los medios de comunicación la supuesta escritura de la propiedad que acredita a la señora norteamericana. **(22-22, Canal 2)**

+El Ministro de Hacienda, Mario Arana, afirmó que el gobierno está buscando una solución a la crisis energética y van a ver si evitan que se den los apagones. Hemos venido trabajando para buscar soluciones, “yo no me atrevería decir que los apagones van, estamos tratando de evitar que eso suceda”. Expresó que se está considerando comprar energía eléctrica a Costa Rica. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Gustavo Porras, secretario de FETSALUD, expresó que como coordinadora social están formulando una agenda para luchar por los intereses de la población nicaragüense, entre los puntos de la agenda se encuentran la lucha contra el CAFTA, las transnacionales y la crisis energética. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Educación, Miguel Angel García, dijo que ya se despidieron a ochenta y siete personas que estaban involucradas en el caso de los maestros fantasmas, entre ellos siete delegados y ochenta empleados. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Representantes de países donantes se reunieron esa mañana con funcionarios del gobierno, a quienes manifestaron su preocupación por la falta de acuerdos entre los poderes del Estado porque esto repercute con los requisitos que manda el FMI. Según la embajadora de Suecia, Eva Zeterbeg, esta situación pone en peligro la cooperación internacional para Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El PLC dirigió una carta al Presidente Bolaños instándolo a regresar al diálogo nacional. Sin embargo, el Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, reiteró que en el diálogo debe participar también la sociedad civil. Por otra parte afirmó que el gobierno no permitirá el racionamiento energético. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vicepresidente José Rizo, lamentó que el Presidente Bolaños no haya escuchado el llamado del Cardenal Miguel Obando de reanudar el diálogo nacional. **(100% Noticias)**

+Hoy se firmó el dictamen para la presentación de candidatos para Magistrados del CSE, en el cual el gobierno no envió ninguna terna de candidatos, quedando los cuatro propuestos por el FSLN y los cuatro del PLC. Por el FSLN están José Luis Villavicencio, José Miguel Córdoba y Marisol Castillo. Entre los del PLC están José Marengo, Roberto Rivas y René Herrera y los suplentes José Osuna y Emiliano Ferrey. **(Noticias 12, Canal 12)**